



*Als mein Vater ging, pflanzte er in des Sohnes Brust eine immerfort
sprießende Blume - täglich erinnert das Herz daran.
Damit hatte er das Geschenk der Unvergänglichkeit seines nicht zu
bändigigen Geistes am Sohne getan*

Prof. Dr. Hassan Mohamed-Ali

* 16. April 1936 Kirkuk

† 21. Dezember 2024 Berlin

Ein Mann unabbrüchlich profunder, exemplarisch angewandter Heilkunst,
selbstloser Freigiebigkeit mit naturgegebenem Magnetismus, durch den sich
vorgebliche Freunde denn selbig Bewährte wiederfanden. Lebensqualität & -Erhalt
schenkte er aus Überzeugung allen.

Wir, deine Söhne, wissen, du ruhst nun in Frieden, in absolut vollendeter Harmonie

Shèrzad

Im Namen meiner Brüder

